

Video Pronunciamiento de Juliette De Rivero, Representante en Colombia del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, sobre el nombramiento de Colombia en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU

“Quiero celebrar la elección de Colombia al Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas. Colombia ha sido elegida por la Asamblea General de las Naciones Unidas para integrar el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas que tiene 47 Estados miembros.

El Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas tiene su sede en Ginebra, Suiza, y es el órgano de las Naciones Unidas que toma decisiones importantes sobre las situaciones de derechos humanos graves en el mundo y situaciones de preocupación global.

Es la primera vez que Colombia hace parte como miembro del Consejo de Derechos Humanos y saludo que Colombia esté representada por un defensor de derechos humanos histórico de este país, el Embajador Gustavo Gallón.

El Embajador Gustavo Gallón no solamente va a enaltecer a Colombia en el Consejo de Derechos Humanos, sino que también al Consejo de derechos humanos con toda su trayectoria y el compromiso con los derechos humanos. Aquí gana Colombia pero también gana el Consejo de Derechos Humanos con la membresía de Colombia.”

Post de X

<https://x.com/ONUHumanRights/status/1844069261310034267>

<https://x.com/MisionColUNOG/status/1844047410387136990>

Para más información y solicitudes de los medios de comunicación, póngase en contacto con:

Diana Losada +57 321 2841580 / diana.losadacastano@un.org

Etiquetar y compartir

Twitter [ONUHumanRights](#)

Facebook [onuderechoshumanoscolombia](#)

Instagram [onuderechoshumanoscolombia](#)

Página Web <https://www.hchr.org.co/>

10-08-2024 final video pronunciamiento Juliette De Rivero sobre elección de Colombia al Consejo de Derechos Humanos de la ONU

[Descargar documento](#)